



ご意見・ご感想
お待ちしております

日本共産党
前市会議員

富 榎
とがし豊

発行・日本共産党京都左京地区委員会 事務所 ☎761-6341 自宅 ☎771-7847 ホームページ・ブログ⇒「とがし豊」で検索

旧左京保健所跡地までも「売却」！？

「住民の要望を聞き判断を」日本共産党が区長に申し入れ

**左京区長に申し入れ
住民の声を聞いて！**

京都市が左京保健所跡地を売却しようとしている問題で、党左京地区委員会として、申し入れを行いました。区役所側は副区長ら三人の職員が対応しました。副区長は「左



手前は副区長。左奥から光永府議、樋口市議、森下党地区委員長、私・富榎豊、加藤市議。

「宝ヶ池」のどこに宝があるの？
ともうすぐ4歳になる長男にせつかれ、地名の由来を調べることに。およそ300年前、水をめぐり、岩倉・高野・松ヶ崎の農民の争いが絶えず、現在地にため池を作ったとのこと。争いをおさめ、豊かさをもたらした宝のような池だったとか。なんだか、今日の国際紛争解決につながる良い話。長男に感謝です。

京建労左京支部・拡大まつり



京建労左京支部の祭りが9月10日、宝ヶ池公園にて行われ、ちさか拓晃衆院予定候補と一緒に参加しました。写真は参加者と握手するちさか拓晃衆院二区予定候補。

頑張る消防団

児童館まつりに出店

10日に開催された錦林児童館まつりに私たち川東消防分団も参加させていただきました。子ども用防火服を着ながら、消火器（薬剤の代わりに水が入っている）を使って、炎に見立てたカラーコーンに水をかけてもらい「消火」してもらおうゲームです。盛況で1時間弱の間に40人以上の子どもたちが参加してくれました。地域でも消火器の使い方講習を各消防団が取り組んでおりますので、ぜひ、積極的にご参加を。

北朝鮮の核・ミサイル、野党共闘など各地で訴え
北朝鮮による核実験や、ミサイル発射問題や、野党共闘の行方・野党共通政策の政策協議の到達、日本共産

党の提案など、ちさか拓晃衆院京都二区予定候補と一緒に街頭宣伝に立ちました。多くの方の激励に、一層奮起して頑張ろうという思いを強くしました。

京というより市民にとって「一等地」との認識を示しましたが、「左京区役所には権限がない」として「担当部局に本日の内容をお伝えしたい」と応えました。旧左京保健所跡地は、地元の方たちから「支所として活用してほしい」との要望が出されたこともある場所です。旧左京保健所跡地の活用方針を決めるにあたっては、まずは住民の要望をしっかりと聞き、その要望に応える方向で検討すること強く求めました。

ガタガタ！卵が割れる道路の舗装の改善へ
下鴨泉川通（下鴨病院西側）御影橋前変則交差点の水

道工事が一通り終わり、本格

復旧（路面を綺麗に舗装しなおす）を待つばかりですが、あまりに工事箇所が多かったため、道路がツギハギ状態で卵が割れる「事件」が党後援会が把握するだけでも四件発生。二〇〇ヶ所前後の段差が原因。あまり大変なので復旧工事は待てないと考え、土木事務所に申し入れ。復旧完了は十一月末であり一定の期間を要するので、ひどい箇所については応急措置をとっていただけることに。



ちさか拓晃衆院京都二区予定候補と一緒に左京一円で訴え 9/9



8/25 左京土木事務所に申し入れる